
第１回定例会一般質問のお知らせ

議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．契約の期限について
２．現状について
３．今後の契約・活用について
１．進捗状況について
２．今後の課題について
１．性教育の現状について
２．今後の性教育のあり方について

４．高齢者支援について １．還暦のお祝いについて
１．雇用対策について
２．生活者支援について
３．中小企業支援について
１．公共施設の活用について
２．芸術教育について
１．小中一貫校について
２．学校の地域交流について
１．違法駐輪対策について
２．駅までの交通導線について
１．市民サービスの向上と行革について
　　　学童保育について
　　　幼稚園について
　　　生涯学習・市民大学について
　　　非正規雇用と待遇について
　　　共生型福祉事業について
１．入札について
　　　バイ・アメリカンという考え方について
　　　地域貢献度について
１．税収減による影響と今後の見通しについて
２．市庁舎建設一時中断と施策の優先順位について
１．浦安のこどもたちの体力・運動能力について
２．基礎体力と運動能力の向上推進事業について
１．普及状況について
２．料金について
３．導入の効果について
１．評価制度について
２．適正配置について
３．研修について
４．採用について
５．定数について
１．高齢者のいきがいづくりについて
２．高齢者介護について

３．危機管理について １．新型インフルエンザ対策について
１．魅力ある授業づくりについて
２．小中一貫校について

１．国の事業予算の活用
について

３．教育について

４．新浦安駅周辺の交通
について

②
田
村
耕
作

２．文化芸術振興につい
て

２．高齢者福祉について

　平成21年２月23日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告さ
れておりますのでお知らせします。

２．舞浜駅の有効活用に
ついて

３．子ども達の教育環境
について

１．市民プラザWave101に
ついて

①
宮
坂
奈
緒

１．福祉的人材確保につ
いて

２．経済危機における調
達について

③
末
益
隆
志

④
折
本
ひ
と
み

２．浦安市の教育につい
て

３．事業系ごみの有料指
定ごみ袋について

⑤
堤
　
昌
也

４．学校教育について

１．人事制度について

１．浦安市の財政につい
て
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．浦安市川市民病院（後継法人・地域医療振興協会）に
ついて

２．救急医療について
３．救急無線デジタル化について
４．AED（自動体外式除細動器）について
１．犯罪の現状について
２．対策について
１．浦安市のまちづくり将来ビジョンについて
２．仮称日の出道路の経緯と今後について
３．元町狭隘道路の問題について
４．電線地中化問題について
５．防災対策について
６．まちづくり財政について
１．教育ビジョンについて
２．教育センター構想について
３．高齢者福祉の現状と今後について
４．障がい者福祉の現状と今後について
５．教育・福祉財政について
１．控訴理由
２．費用

１．入札談合等関与行為の排除及び防止並びに職員による
入札等の公正を害すべき行為の処罰に関する法律違反事件
調査結果・調査内容
２．入札執行延期／理由、回数、対応
３．新浦安駅前複合施設整備事業に関する業者
４．入札以外の参加形態における透明性の確保
１．一時中断及び基本設計縮小理由
２．今後の見通し

４．市民病院建設 １．設計者が交代した原因・影響
１．市民生活の安全に関わる法令順守

２．消防団の在り方
６．環境問題 １．化学物質過敏症への警鐘
７．情報公開制度 １．情報公開制度の在り方

１．受診率の引き上げについて
２．若者の健診について
１．公共調達のルール化について
２．中小零細市内事業者の受注拡大について

４．学校適正化推進事業
について

１．事業内容と今後の方向性について

５．障がい者の就労支援
について

１．公的責任のあり方について

１．保険料（税）が払えない被保険者への対応について

２．入札改革

３．新庁舎建設

⑧
広
瀬
明
子

２．地域経済の活性化に
ついて

１．健康診査について

５．市民生活の安全

⑨
元
木
美
奈
子

１．千葉地方裁判所平成
１８年（ワ）第９７８号
損害賠償請求事件

２．防犯対策について

２．教育と福祉問題につ
いて

３．後期高齢者医療制度
と国民健康保険制度につ
いて

⑥
鈴
木
家
康

⑦
山
崎
次
雄

１.まちづくりについて

１．医療について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨
１．全体計画の整備内容について
２．今後の整備スケジュールについて
１．生ごみの減量について

２．紙ごみのリサイクルについて
１．運行時間の延長について
２．運行経路について
１．中断に至った経過について
２．今後について

１．市役所庁舎建替えに
ついて

１．民意について

２．情報公開と市民参加
について

１．市長の基本姿勢について

３．緊急雇用対策につい
て

１．市の対応について

１．家具転倒防止支援について
２．見守り制度について
１．過密市街地の再整備について
２．北栄地区の住工混在について
１．事業執行の時期について
２．課題点の事業着手について
３．当代島地区の旧江戸川沿い道路について
１．資源としての活用について
２．整備事業について
３．下流部への水門設置の考えについて
１．観光漁業基地について
２．受入線（仮称）について
３．いこい荘について
１．ゼロ予算事業について
２．予算編成過程の公表について
３．中・長期的な税収および財政見通しについて
１．市内流入および回遊者の分析について
２．教育旅行（修学旅行）誘致プログラムについて
３．史跡及び史跡表示板と町史の活用について
４．観光まちづくり課　設置について
１．位置付けについて
２．公民館やその他生涯学習事業との関係について
１．シェルターの公的設置について

２．高齢者住宅の設置について

２．児童育成クラブにつ
いて

１．運営や施設のあり方について

１．猫実保育園の建て替えについて

２．待機児解消について

１．駅北口について
２．駅前駐輪場について
３．市有地の活用について
４．高架下の活用について
１．フットサルについて
２．体育館の利用について

⑬
西
川
嘉
純

⑪
井
原
め
ぐ
み

⑩
平
野
芳
子

１．まちづくりについて

１．生活困窮者支援につ
いて

４．未確定の事業につい
て

１．舞浜地区について

１．運動公園整備事業に
ついて

４．高齢者支援について

２．ごみ減量・リサイク
ルについて

３．バス交通について

４．市庁舎建設中断につ
いて

２．スポーツの振興につ
いて

⑮
西
山
幸
男

⑫
高
津
和
夫

１.予算編成について

２．観光まちづくりにつ
いて

３．保育園について

⑭
美
勢
麻
里

３．境川について

２．交通安全の懸案事項
について

３．仮称うらやす市民大
学事業について
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